



## Le métropolite Antoine en visite de travail en Serbie



**Service de communication du DREE, 04.03.2024.** Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Porphyre de Serbie, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé en Serbie pour une visite de travail.

Il est accompagné de l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou, et du diacre Nikolai Vassine, son secrétaire.

Le même jour, le patriarche Porphyre a reçu le métropolite Antoine et les personnes l'accompagnant au patriarcat de Serbie. Plusieurs hiérarques de l'Église orthodoxe serbe ont participé à l'entretien. Mgr Antoine a transmis au patriarche Porphyre les vœux fraternels de Sa Sainteté le patriarche Cyrille. Il a été question de nombreux thèmes de l'actualité des relations bilatérales et interorthodoxes.